

# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Lakukan Giat Door to Door System dan Sosialisasi Program AA DEDE

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 9, 2024 - 09:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Lakukan Giat Door to Door System dan Sosialisasi Program AA DEDE*

**SUKABUMI** - Pada Senin, 8 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cidadap, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) ke rumah warga Ds. Cidadap Kec. Cidadap. Kegiatan tersebut

dilaksanakan mulai pukul 09:00 WIB hingga selesai, dengan tempat pelaksanaan di rumah-rumah warga Desa Cidadap.

Dalam kegiatan DDS ini, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan tak hanya melakukan kunjungan door to door, tetapi juga memberikan himbauan kepada warga sekitar. Berikut adalah rangkuman dari kegiatan tersebut:

1. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE":** Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini diharapkan dapat menjadi panduan bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.
2. **Antisipasi TPPO dan Koordinasi dengan Petugas:** Dalam upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), warga diminta untuk bersinergi dan segera menghubungi petugas Bhabinkamtibmas atau Babinsa jika menemukan kejadian yang mencurigakan.
3. **Koordinasi dalam Menanggulangi Kendala Keamanan:** Warga diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian (Bhabinkamtibmas), Babinsa, dan aparat desa jika terdapat kendala keamanan atau ketertiban. Nomor kontak yang disediakan diharapkan dapat menjadi sarana komunikasi yang efektif.
4. **Waspada Terhadap Kenakalan Remaja dan Kenalpot Bising:** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait kenakalan remaja dan mengajak warga untuk bersama-sama mencegah penggunaan kenalpot bising yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan.
5. **Sosialisasi Apk SuperAPP:** Selain itu, Bripda Fakhri Anabil Nurizzan juga melakukan sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat mempermudah akses informasi dan layanan kepolisian.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, serta meningkatkan pemahaman terhadap program-program kepolisian yang telah dicanangkan.